

nados... quizás sea eso lo que eche de menos.

— En lo que respecta a la vida parroquial, ¿que diferencias encuentras con la época en qué estábais aquí los capuchinos?

— *Una comunidad parece que tiene más posibilidades y puede abarcar más campos, sin embargo creo que estos sacerdotes están dando un sentido muy positivo a la parroquia, lo están haciendo muy bien y veo que son queridos por el pueblo. Se nota que los hermanos Palop trabajan mucho y eficazmente, cuidando y mimando la iglesia.*

— Manzanares recordará siempre la vibrante oratoria del Padre Ángel. ¿Qué has sentido al ocupar de nuevo la tribuna del orador sagrado en este templo de la Asunción, rebotante de público?

— *Miedo. Miedo al fracaso, quizás por el concepto que antes se tenía, pues los años no*

pasan en vano y se había creado una gran expectación y eso exige una gran responsabilidad para no defraudar.

— ¿Sobre qué bases estás sentando las estructuras de tus homilias en esta novenas?

— *Jesús como hombre y como persona divina. Un Jesús humanizado sensibilizado con todos los problemas actuales y con unas lecciones que son básicas en la vida: el perdón, el amor y la unidad como primera nota de la Iglesia Católica, por la que Cristo murió. Esto es lo que trato de inculcar en el novenario junto al sufrimiento de Jesús del Perdón, no por el sufrimiento mismo, sino por la postura que Él adopta ante las diferentes situaciones de la vida.*

— Cuando terminen las novenas y te marches de Manzanares, ¿qué mensaje dejarías a la ciudad?

— *Que Manzanares viva unido, sin preocuparse de vidas*

ajenas, con mucha caridad y comprensión, porque ese sería el fruto extraordinario y el verdadero cambio para este pueblo tan querido para mí, tan comprensivo hacia mí y tan comprendido por mí. Soy persona sensible y la estancia con vosotros me emociona y siento no poder estar con todos porque soy consciente del cariño que me tenéis, pero os llevo en el corazón, porque mis mejores años de sacerdote desde 1961 en que canté misa, los pasé en Manzanares, fueron seis años de maduración y aquí me hice un verdadero hombre y creo que un auténtico sacerdote.

Resulta emocionante volver a oír la voz del Padre Ángel en la Iglesia de la Asunción y resulta profundamente entrañable el encuentro con el amigo, porque en cualquier conversación que con él se mantenga siempre queda un poso, una semilla que fructifica con facilidad.

ROBERTO MUÑOZ

Nueva tienda de MUEBLES DE COCINA

En ella podrán ver los diseños más modernos y vistosos con muebles de diferentes alturas, todo tipo de calidades, como madera de Roble Francés, Madera noble de Roble, de Castaño y de Pino. En D.M. imitación madera, Lacados en alto brillo, Formica Biselada, Formica Post-formada y varios tipos en Melamina. Total más de TREINTA MODELOS DIFERENTES, para que tenga un gran abanico de posibilidades de elección.

RADIO JIMÉNEZ

C/. Virgen de la Paz, 6 y Toledo, 13 – Teléfono: (926) 61 05 06 – MANZANARES (C. Real)